
MENSAGENS
DA ESPIRITUALIDADE SUPERIOR

V O L U M E  9

F l a v i o  F a r i a  



ESPIRITUALISMO RACIONAL E CIENTÍFICO CRISTÃO
 

VOLUME 09
 
 

MENSAGENS DA ESPIRITUALIDADE SUPERIOR
 

AGOSTO
 

2024 
 

PRODUÇÃO: Mara Santos 



3

AGRADECIMENTOS

Aos instrumentos mediúnicos deste grupo ,
apoiadores
mentalizadores e dirigentes de reuniões online
sem os quais, não seria possível 
a elaboração deste livro



SUMÁRIO

 MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA EM
REUNIÃO DE 01/08/2024.

  
 MENSAGEM DE PINHEIRO GUEDES RECEBIDA EM

REUNIÃO DE 03/08/2024.
  

 MENSAGEM DE SONIA FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO
PUBLICA DE 06/08/2024.

  
 MENSAGEM DE SÃO JOSÉ RECEBIDA EM REUNIÃO DE

08/08/2024.
  

 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO DE 10/08/2024.

  
 MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS RECEBIDA EM

REUNIÃO DE 10/08/2024.
  

 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS RECEBIDA EM
REUNIÃO DE 10/08/2024.

  
 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM

REUNIÃO DE 10/08/2024.
  

 MENSAGEM DE CATULO DE MATTOS RECEBIDA EM
REUNIÃO DE 11/08/2024.

  
 MENSAGEM DE FELINO ALVES DE JESUS EM REUNIÃO

DE 12/08/2024.
  



5

 MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS TRANSMITIDA EM REUNIÃO
DE 13/08/2024. 

 
 MENSAGEM DE FERNANDO FARIA RECEBIDA EM REUNIÃO

DE 16/08/2024.
  

 MENSAGEM DE JULIO RIBEIRO RECEBIDA EM REUNIÃO DE
16/08/2024.

  
 MENSAGEM DE ALBERT EINSTEIN RECEBIDA EM REUNIÃO DE

18/08/2024.
  

 MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA RECEBIDA EM REUNIÃO
DE 21/08/2024.

  
 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO DE

21/08/2024.
  

 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA RECEBIDA EM REUNIÃO
PÚBLICA DE 21/08/2024.

  
 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA EM REUNIÃO DE

24/08/2024.
  

 MENSAGEM DE PINHEIRO GUEDES RECEBIDA EM REUNIÃO
DE 24/08/2024.

  
 MENSAGEM DE MARIA COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO DE

28/08/2024.
  

 MENSAGEM DE JOÃO COTTAS RECEBIDA EM REUNIÃO DE
28/08/2024. 

  
 MENSAGEM DE PINHEIO GUEDES RECEBIDA EM REUNIÃO DE

31/08/2024.



Flavio Faria, nascido em 13 de dezembro de 1960
na cidade de Santos-SP, é o segundo de três filhos
do casal Fernando Faria e Sonia Paronetto Faria.
Sua formação acadêmica iniciou-se na “Escolinha
da Tia Augusta” com aproximadamente cinco anos
de idade. Posteriormente, no “Parque Municipal
Martin Afonso”, onde ele e seus vizinhos, todos na
mesma faixa-etária não se adaptaram,
principalmente pelos lanches de qualidade
duvidosa aos quais eram obrigados a fazer.
Aos sete anos, é matriculado no Colégio Marista
de Santos, onde permanece até o terceiro ano
colegial. Submete-se em 1979, ao processo seletivo
para o
Núcleo de Preparação de Oficiais da Reserva (NPOR)
da Infantaria do Exército, onde se escolhem trinta
dentre
mais de dois mil candidatos.
Forma-se Aspirante a Oficial de Infantaria do Exército
Brasileiro; submete-se ao estágio probatório e é
promovido a 2º Tenente da Reserva em 26 de
dezembro
de 1980

CONHEÇA UM POUCO MAIS DE FLAVIO FARIA
FUNDADDOR DO ERCC



Submete-se em 1979, ao processo seletivo para o
Núcleo de Preparação de Oficiais da Reserva (NPOR)
da
Infantaria do Exército, onde se escolhem trinta dentre
mais de dois mil candidatos.
Forma-se Aspirante a Oficial de Infantaria do Exército
Brasileiro; submete-se ao estágio probatório e é
promovido a 2º Tenente da Reserva em 26 de
dezembro
de 1980.
Aprovado em 1979 no exame vestibular para o curso
de
Engenharia Civil na Universidade de Taubaté-SP.
Percebe grande influência, no seu desempenho
escolar, dos estados emocionais advindos dos
processos de relacionamentos pessoais; a ponto de
convencê-lo a mudar de carreira. Estamos aí no
primeiro qüinqüênio dos anos 80 e o mesmo entra
no mercado mobiliário ( Bolsa de Valores) por
influência de seu primo e também do tio; obtendo
significativo sucesso.
Em dado momento, diversificando seus ganhos,
entra para o comércio. Analisou cuidadosamente
qual ramo lhe proporcionaria o melhor retorno
financeiro, facilidade na gestão e ainda, estivesse
dentro da legalidade. Optou por adquirir uma Casa
de Café Expresso. Junto com um colega de infância e
também companheiro de Engenharia; adquiriram a
primeira casa, chamada “ Café Society”



Um ano após, adquiriram uma segunda Casa; foi
onde
o mesmo percebeu que era solicitado sempre
pelos
freqüentadores, pedindo-lhe conselhos, aos quais
não
sabia como proceder... O questionamento sobre a
vida e o viver, advindo do espiritismo, budismo,
ocultismo e mesmo do racionalismo cristão,
colocavam-no a se questionar do porquê estar
aqui!
Apenas para adquirir mercadorias e revendê-las
com
lucro? Especular na Bolsa de Valores? Haveria de
achar algo mais útil, com maior retorno espiritual.
Foi quando começou a cogitar a possibilidade de
fazer
Psicologia.
Fez curso pré-vestibular no regime intensivo, para
recordar conhecimentos escolares e treinar o
convívio
harmônico com os futuros colegas de classe bem
mais
jovens.
Passou no vestibular para Psicologia na
Universidade
Católica de Santos e ao dar por si, terminava o
mesmo.



É especialista em Terapia Regressiva Vivencial Peres,
pelo INTVP. Também especialista em
Neurolingüística
pela UNAERP, é practittioner e Máster-Practittioner
em Programação Neurolingüística, pelo Instituto
Holon-SP. Membro da Sociedade Brasileira de
Psicologia Transpessoal. Especialista em Gestão
Integrada do Trânsito. Aluno do curso de pós-
graduação Lato-sensu em Neuropsicologia na Escola
Paulista de Medicina. 5
Exerce atualmente a função de Psicólogo Perito
Examinador de Trânsito, há mais de vinte anos;
credenciado em São Vicente-SP. Presta consultoria
na
execução de laudos técnicos de Psicologia, em
processos
de seleção, professor universitário nos cursos de
pós-
graduação em Psicopedagogia Institucional e
Psicopedagogia Clínica, Gestão Escolar I e II. É
também
psicólogo clínico, dentro da abordagem
Transpessoal.
Casado com a Sra. Gilmara Berndt Faria, dois casais
de
filhos, residindo em Guarujá-SP.
Atualmente está como dirigente do Grupo
Espiritualismo
Racional e Científico Cristão. Cristão, em Santos-SP.



CONHEÇA UM POUCO MAIS DE MÁRCIA MARIA
TEIXEIRA FUNDADORA E MEDIUM DO ERCC

Eu, Márcia Maria Teixeira, nasci na cidade de
Petrópolis-
RJ, onde me orgulho de sentir o ar e a brisa
inigualável
onde a família imperial marcou presença. Lutei,
estudei e
trabalhei em vários setores, como fábricas,
escritórios,
fui comerciante, comerciária e até dei passos como
atriz,
mas optei em me dedicar à mediunidade com o
reconhecimento do meu currículo espiritual.
Sempre com meu aprendizado voltado para a
espiritualidade, nascida de família tradicional na
cidade
de Petrópolis, percorri todas as vertentes religiosas
e
filosóficas, chegando hoje como cofundadora do
Espiritualismo Racional e Científico Cristão (ERCC



Minha mediunidade sempre foi motivo de grandes
lutas, tanto moral como material, até que me descobri
como instrumento fidedigno ao Astral Superior. Sou
mãe de três filhos, tia e madrinha de dois sobrinhos
maravilhosos, tenho orgulho em ter me tornado o que
sou hoje, apesar dos tropeços.
Conheci, em muitas cidades do Brasil em que morei,
culturas que vieram se somar ao meu caminhar de
descobertas da espiritualidade. Entre indas e vindas,
fui
aprimorando o trabalho mediúnico com renúncia,
dedicação e principalmente amor. Pois o trabalho
mediúnico é por si só um trabalho de amor ao
próximo.
Minha educação espiritual se deu com mais facilidade
por reconhecer que em todas as vertentes existem
médiuns nas formas mais variadas, e que todas as
religiões levam diretamente, depois de várias
encarnações, ao entendimento que hoje passo para
aqueles que se interessam pelos trabalhos
mediúnicos.
Muito me orgulho de, ao lado de Flávio Faria e
componentes do ERCC, ter fundado o pioneirismo e a
inovação da espiritualidade digital



CONHEÇA UM POUCO MAIS DE OTAVIO DE
SOUZA COFUNDADOR E MEDIUM DO ERCC

Meu nome é Otavio de Souza, sou
Gestor de Recursos Humanos apartir da
adolescência comecei a aprofundar na,
espiritualidade,neste caminhoaprendo e
aplico os princípios Cristãos, através da
espiritualidade.
Atualmente faço parte do Espiritualismo
Racional Científico Cristão, onde
desenvolvi a mediunidade e atuo como
instrumento mediúnico
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MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA
RECEBIDA EM REUNIÃO

ESPIRITUALISTA ONLINE NOTURNA DE
01/08/2024



 Estamos aqui todos unidos com estes trabalhos
maravilhosos que estão sendo executados no planeta
Terra sob a Luz do astral superior.
 
 Muitos espíritos que se encontravam retidos na
atmosfera fluídica da Terra, em recantos escondidos,
estão sendo libertados para os seus mundos astrais e o
planeta Terra vai ficando cada vez mais limpo, porque
este planeta metia medo em todos aqueles que, com a
visão astral, detectavam estes espíritos como
monstros, em cantos escondidos sem saber o
direcionamento que podiam tomar para os seus
mundos astrais.
 
 Vários trabalhos tem sido feitos e continuaremos a
executá-los com muito amor e bravura porque todos
deste grupo sabem que espíritos maldosos estavam
escondidos sem ver a luz da espiritualidade, para que
pudessem dar ao menos um passo nas suas sendas
evolucionárias.
 
 Muitos cantos deste plano físico já foram limpos,
através destes digníssimos trabalhos, porque haviam
espíritos que nem sequer pensavam sair do lugar onde
se encontravam, e assim, com a ampliação destes
trabalhos, nós espíritos do astral superior,
conseguimos visualizar e levar intuições superiores
para todos que trabalham para o bem e levar estes
espíritos dos recantos e esconderijos onde se
encontravam.



 Se conseguissem ver estes espíritos, sentiriam medo
pois pareciam monstros para aqueles que têm a visão
astral, por isso estamos satisfeitos com este belíssimo
trabalho pois estes espíritos se encontravam sem rumo
e sem direção, nem sequer reconheciam eles mesmo
como espíritos, eram monstros a fazer o mau, a fazer
toda espécie de maldade neste plano físico, plano este
que está a ficar mais limpo e com o andamento destes
trabalhos, vamos fazer com que este plano físico se
torne mais limpo para que não hajam mais esconderijos
para estes espíritos que deixaram seus corpos há
muitos anos e não sabiam qual caminho seguir.
 
 Depois de estarem nos seus mundos, conseguem
reconhecer a ajuda espiritual que encontraram.
Continuem com estes trabalhos, sabemos que todos
aqui estão a compreender a essência e o valor destes
trabalhos maravilhosos, realizados todos os dias com
muito afeto, muito amor e com as luzes do astral
superior.
 
 Nós estamos e estaremos sempre aqui para dar a
direção certa para trazer estes espíritos a Luz da
espiritualidade e reconhecerem que não podem mais
ficar neste planeta Terra pois o plano físico não é para
espíritos desencarnados.



 Cotinuem firmes nestes trabalhos luminosos porque
estão cada vez mais a sentir a graduação que lhes
chega dos mundos astrais.
 
 Deixamos a todos as nossas irradiações de muito
incentivo espiritual, Maria de Oliveira, por Sonia Faria,
encerra estes trabalhos.



 MENSAGEM DE PINHEIRO GUEDES
RECEBIDA EM REUNIÃO

ESPIRITUALISTA PÚBLICA ONLINE DE
03/08/2024.



 Quantos avanços estamos colocando como
futuristas das realidades espirituais, de como se
conduzir, de como entender, de como praticar a
espiritualidade raciocinada, lógica e clara.
 
 O pioneirismo colocado através destas reuniões,
numa frequência estabelecida em mundos astrais
superiores; esta frequência de alto nível e alcance
mental, é para que essas e as futuras gerações
compreendam como funciona a vida neste planeta,
de tantos conflitos e conturbaçõs que serão
amenizados pelo esclarecimento espiritual.
 
 A frequência alfa leva, como uma esteira de luz
grandiosa, iluminando os passos dos espíritos
encarnados e os desencarnados, levando
conhecimento, alento, tranquilidade e principalmente
a paz, pois os conhecimentos e esclarecimentos
tranquilizam o espírito para, em conformidade com
as leis universais, possam se adequar às condições
planetárias e conduzir com eficácia a sua evolução
espiritual. Aprendendo a usar seu livre-arbítrio,
aprendendo a usar sua força de vontade que é
válvula motriz dos conhecimentos, da força que leva
para se reconhecer a si mesmo.



 Meus caros amigos, como é importante este
conhecimento, o conhecimento real pois, novos
espíritos estão encarnando neste planeta e outros já
estão aqui mas com idade tenra, com grande e alta
sensibilidade pela sua própria evolução, necessitam
destes conhecimentos. Espíritos com elevada
mediunidade, que trarão conhecimentos que
soerguerão o planeta-escola Terra a um nível elevado;
um planeta de grande harmonia entre todos.
 
Esta sensibilidade está na glândula pineal que, nestes
espíritos mais evoluídos, com os grãos e os cristais de
apatita, sendo mais numerosos pois, vão se equilibrar
com os conhecimentos, suas trajetórias.
 
 A área da saúde estará mais preparada para conduzir
estes espíritos de forma adequada. Reitero que a
Psicologia e a Psiquiatria precisam estar com o
conhecimento da espiritualidade para que esta
realidade seja colocada naqueles que necessitarão e
procurarão esta forma de direcionamento e do
conhecimento de si mesmo.
 
 Vejam a importância dessas reuniões e de serem
estabelecidas dentro de um processo e da era digital.
Quantos terão acesso a estes conhecimentos, espíritos
com este grau de sensibilidade, entendendo a ação dos
cristais de apatita, a glândula pineal, para aprenderem a
controlar toda essa sensibilidade.



 Grande importância estamos trazendo e
homeopaticamente, colocando os temas de forma clara
e objetiva e também trazendo os ensinamentos corretos
e verdadeiros, respeitando todas as vertentes filosóficas,
sem excessão, cada uma dentro do grau de necessidade
e do grau evolutivo de cada espírito.
  
 É preciso a verdade para sacudir almas e tranquilizar
espíritos mais evoluídos, pois caindo na atmosfera densa
do planeta Terra, onde transitam espíritos
desencarnados de vários graus e, também, encarnados,
se perdem e podem se deixar levar pelos vazios
existenciais através das drogas ilícitas. É um trabalho
grandioso meus amigos.
 
 Entendam que no planeta-escola Terra, existem as
dimensões de várias situações nas quais o espírito se
estabelece, uns mais tranquilos, outros em vibrações
terrenas de grande degredo moral e outras dimensões
mais elevadas mas que não chegam aos seus mundos de
luz, onde estes espíritos estacionam nas suas
deficiências mentais, por isso, o trabalho continuará, é
forte, a divulgação está alcançando os jovens como a
pleiade do astral superior tinha programado em mundos
astrais.
 
 A força de todos, a força espiritual e a convicção, levarão
ao sucesso do Espiritualismo Racional e Científico
Cristão.
 
 Deixo a todos o meu abraço fraternal, Pinheiro Guedes
que encerra por Sonia Faria.



 MENSAGEM DE SONIA FARIA
RECEBIDA EM REUNIÃO PUBLICA

NOTURNA EM 06/08/2024.
 



 Companheiros de trabalhos espirituais; observaram
os nossos trabalhos de hoje. Quantos imprevistos
podem acontecer na encarnação do espírito que
ocupa um corpo físico na sua trajetória evolucionária.
 
 O espírito quando adentra na atmosfera fluídica da
Terra está sujeito a todas as intempéries que são
próprias de um planeta-escola. Quando projeta a sua
encarnação, no mundo astral no qual pertence, o
espírito precisa cumprir as quatro fases da vida;
infância, mocidade, madureza e velhice. Nem sempre
isso é possível, nem sempre tudo ocorre como
deveria, justamente por causa da densidade fluídica
do planeta, as tarefas e missões que o espírito não
consegue superar, devido a uma postura inadequda
dos pensamentos.
 
 Aqui, nos trabalhos espirituais, buscamos mostrar
para aqueles que presenciam e assistem estas
reuniões, como funciona o pensamento para
poderem se conduzir com segurança no planeta-
escola Terra. 
  



 As influências são mais sérias e mais profundas do
que pensam os seus desencarnados. Essas influências
são perniciosas para aqueles que não conseguem
entender que existe uma vida em outra dimensão;
essa vida, a verdadeira na qual todos precisam
trabalhar no planeta-escola Terra para alcançar um
degrau maior na sua trajetória evolucionária.
 
 Quando isso não acontece e os seres se voltam
apenas para o que se relaciona com a matéria,
chagam as influências de espíritos que trafegam pelo
planeta-escola Terra sem nenhum conhecimento. As
afinidades e os pensamentos se atraem, aí
observamos tudo o que acontece; os imprevistos, os
acidentes, os problemas com o corpo físico pois se o
pensamento não está elevado, numa frequência de
bom humor, alegria e de conhecimento de si, o
espírito trafega sem o equilíbrio necessário para a sua
caminhada e assim se dão os problemas que ora
foram apresentados nas nossas correntes.
 
 Nosso trabalho, meus caros companheiros, é trazer a
lucidez a todos aqueles que nos procuram, buscando
entender as influências dos espíritos desencarnados;
lembramos que as influências dos encarnados
também podem atrapalhar a trajetória de um espírito
sem o conhecimento; aí vêm os sentimentos
negativos de apego, de ciúmes, e até os piores que
são os sentimentos de inveja.



 Percebam a necessidade dos esclarecimentos
espirituais, a necessidade de se conhecer como Força
e Martéria, a grande necessidade de se reconhecer
como um espírito, este sim, à Luz que vêm da
Inteligência Universal pois todos somos Luz, todos
somos partículas dessa inteligência e é preciso
compreender isso.
 
 Nas mudanças que vêm acontecendo no planeta,
sentidas por todos, as grandes necessidades de
limpeza e higienização são cada vez maiores.
Conforme as grandes guerras que por aí invadem os
continentes, onde seres degladiam-se entre si,
ceifando vidas, milhares desencarnam sem o devido
conhecimento e aí, as influências são mais deletérias
ainda para os encarnados. Há grande necessidade
dessas reuniões se expandirem, com a força que a
espiritualidade superior trás, através de todos que
trabalham com grande eficácia neste grupo.
 
 Estamos crescendo meus amigos, estamos
alcançando os valores necessários, que precisam ser
recolocados neste planeta. A espiritualidade superior
acompanha, ampara, agrega. Trabalhemos com a
força, a luz e a coragem de Jesus pois chegaremos ao
ponto necessário para encaminhar estes espíritos,
elucidar estes desencarnados e trazer a paz para que
o planeta Terra caminhe com a força e a grandeza que
ele merece.
 
 Com essas orientações, encerro esta reunião, Sonia
Faria.



MENSAGEM DE SÃO JOSÉ RECEBIDA EM
REUNIÃO PÚBLICA ESPIRITUALISTA

ONLINE EM 08/08/2024.



 Meus queridos amigos e amigas... quero parabenizar a
todos vocês pelo grandioso trabalho que vêm fazendo e
agradecer a oportunidade que a espiritualidade
superior me permitiu de me manifestar aqui neste
grupo.
 
 Começarei com uma frase que nosso mestre Jesus nos
disse: “Na casa do pai há várias moradas”, pois eu lhes
digo, meus amigos, aqui na Terra, quando chegamos
para cumprir nosso projeto encarnatório, também há
várias moradas.
 
 A primeira morada é a da família, que escolhemos para
nascer e viver, onde recebemos amor, carinho,
alimentação, afeto e orientação. São as primeiras
orientações que nós recebemos nessa morada.
 
 A segunda morada é quando partimos para a escola,
onde temos que conviver com outros espíritos, de
outros níveis, de outra etnia, de outros genios;
precisamos aprender a conviver com todos eles,
respeitando, convivendo, trabalhando em equipe. Essa
morada é longa pois constitui o primário, ginásio,
colegial, até a faculdade.



 A terceira morada é a da vida profissional, onde temos
que aprender a assumir nossas responsabilidades
profissionais. Quando começamos a nos desprender
dos nossos pais, começamos a ficar independentes,
assumindo os nossos erros, nossas atitudes pois a
partir desse momento temos que cuidar de nós
mesmos e assumir nossa evolução.
 
 A quarta morada, meus amigos, é a mais admirável, é
a nossa família, quando nos tornamos pais,
responsáveis por outros espíritos... este é o ciclo da
espiritualidade, ajudando a evoluir outros espíritos. 
  
 Quero dizer também, meus amigos, temos que
apreciar muito o carinho e dar muito valor aos nossos
pais pois estarão junto conosco em todas essas
moradas pelas quais passaremos. Estarão junto de
vocês para quando precisarem, lhes possam auxiliar,
ajudar e orientá-los.
 
 Se nós passarmos por todas essas moradas com
sucesso, estaremos dando um grande passo na nossa
evolução espiritual. Por isso lhes digo, meus amigos,
valorizem vossos pais . São José, o carpinteiro, por
Sonia Faria, encerra esta reunião.



MENSAGEM DE MARIA
THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPECÍFICA DE

10/08/2024.



 É uma satisfação muito grande para os espíritos do
astral superior que se encontram, em cada reunião
executada, verificar a atenção de todos para receber e
assimilar as lições que vêm dos mundos astrais
superiores.
 
 Estamos sendo classificados como uma luz obediente,
dos mundos astrais, pois estamos sempre a orientar e
a largar efluviações astrais para que possam se
aprimorar cada vez mais e seguir a frentre na estrada
retilínea que estamos traçando todos os dias para
todos.
 
 A nossa satisfação é grande ao verificarmos que as
lições estão sendo executadas com dedicação para o
objetivo espiritual que escolheram desde seus
mundos astrais e que se encontram neste momento
em execussão nos trabalhos transcendentes deste
grupo amigo e obediente às intuições recebidas dos
mundos astrais superiores. 
 
 Estamos sempre vigilantes sobre este grupo, com
muita satisfação levamos para os mundos astrais
superiores ao término de cada reunião executada.
Podem estar firmes no que está traçado porque todos
estão a seguir corretamente as intuições vindas dos
mundos astrais em todas as reuniões.



 Muita força e coragem para todos pois estão com os
pensamentos sempre aprumados e direcionados aos
mundos astrais, para que possam seguir sempre em
frente com muito amor, harmonia e determinação.
 
 Confiem sempre nos espíritos superiores com a
luminosidade que esparge sobre todos vocês,
seguindo passos firmes e decisivos, escolhidos por vós
desde o início até a presente data, Maria Thomazia.



MENSAGEM DE ANTONIO COTTAS
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPECÍFICA DE

10/08/2024.



 É um grande júbilo espiritual observarmos a
dedicação com que estes trabalhos estão sendo
realizados; precisamos mesmo da doação, da entrega
de todos os participantes para que o astral superior
consiga fazer a limpeza da atmosfera fluídica da Terra
e levar para seus mundos de estágio espiritual, todos
os espíritos que encontram-se em sofrimento para
que os médiuns e todos os colaboradores consigam
ter o alcance suficiente na hora dos desdobramentos
para que os trabalhos saiam a contento e os espíritos
sejam arrebatados e levados aos seus mundos.
 
 Aqueles que aqui estão e acham que não estão
trabalhando, se enganam pois todos são importantes
neste grupo cada um com sua concentração para que
tudo saia como tem de ser, não se entristeçam
quando não conseguem fazer as preliminares. 
  
 Mantenham-se concentrados e doados por inteiro
nestes momentos ajudando a todos para que tudo
saia bem.
 
 Fiquem com os eflúvios do astral superior, Antonio
Cottas.



 MENSAGEM DE JOANA DE ANGELIS
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPECÍFICA DE

10/08/2024.



 Meus irmãos, é uma grande satisfação poder estar aqui
neste grupo de grandes trabalhos espirituais aqui no
planeta Terra. 
  
 Como já foi dito, em reuniões passadas, haverão muitos
desencarnes coletivos, pois o planeta Terra está passando
por uma grande modificação, como aqui todos sabem;
  
 O que eu lhes oriento?
 
 Este grupo é formado por trabalhadores que atuam em
prol da espiritualidade superior. Quando acontece um
desencarne coletivo, é muito propagado nas redes sociais
cenas de tristezas, e sofrimento, pela perda dos entes
queridos mas, meus amigos, vamos procurar nos desligar
dessas notícias transmitidas pelas redes sociais porque
são sofrimentos necessários aos familiares e a população
incauta.
 
 Este grupo está dedicado a trabalhar no socorro dos
nossos irmãos, necessitam estar em equilíbrio, tanto
físico como mental e espiritual, portanto, nesses eventos
que acontecerão seguidamente, procurem sim, elevar os
seus pensamentos, procurem ter um equilíbrio e
procurem fazer as mentalizações; nada acontece por
acaso, os desencarnes já foram programados para cada
um, mesmo desencarnando num momento de pegar um
avião, uma estrada, uma bala dita perdida, independente
da idade que seja, mesmo um bebê, trata-se de um
espírito, um espírito que precisou passar por tudo isso.



 Sabemos que a família sofre, principalmente os que
não têm o conhecimento espiritual mas vamos
emanar meus irmãos, amor àqueles que sofrem e
acolher aqueles que partem. 
 
 Todos os que se vão por desencarne coletivo, tem
seus espíritos são desligados no momento do
acidente e se mantém em estado suspenso para o
momento do socorro e é neste momento que este
grupo entra em ação, pois somos todos
trabalhadores, tanto aqui na Terra como no plano
espiritual.
 
 Peço-lhes, meus amigos, fiquem afastados dessas
notícias sensacionalistas das redes sociais, para não
interferir nos vossos campos astrais. 
  
 Procurem trabalhar em prol desses nossos irmãos
que precisam desses intercâmbios para chegarem nos
seus destinos no mundo astral.
 
 Fiquem com as minhas vibrações positivas para cada
um de vocês, mentalizem muito, vocês são
trabalhadores assíduos dos mundos astrais, encerra
Joana de Angelis.



MENSAGEM DE MARIA
THOMAZIA RECEBIDA EM
REUNIÃO ESPECÍFICA DE

10/08/2024.



 Viemos enaltecer e orientar este grupo de grande
pioneirismo, viemos apoiar e levar o socorro às
vítimas dos seus próprios pensamentos sem
conhecimento. Levamos o acolhimento aos espíritos
que desencarnam sem conhecimento e mesmo
aqueles que não conseguem alcançar os seus
mundos de Luz pela densidade fluídica e pelos seus
próprios pensamentos, dos seus irmãos em essência,
bem como dos familiares.
 
 Há uma vasta problemática que envolve a
desencarnação no planeta-escola Terra e esta
problemática espiritual está sendo esclarecida de
forma objetiva através da doação de seres humanos
conhecedores da espiritualidade e, principalmente,
praticantes dos preceitos de Jesus, o Cristo.
 
 Estas reuniões, com grandes fundamentos
espirituais, alcança e sacode mentes que, quando
assistem, começam a refletir, a se perguntar e fazer
as reflexões necessárias para o entendimento da sua
vida no planeta-escola Terra.
 
 Aos nossos médiuns que trabalham com dedicação,
que alcançaram um conhecimento e o equilíbrio,
através dos estudos, têm a segurança de passarem
com convicção as nossas orientações.



 Cada vez mais, cada um que integra esta corrente
espiritual elevadíssima, vai aprimorando seus
conhecimentos e também o seu equilíbrio emocional,
buscando sempre superar as dificuldades e essa
superação eleva as condições espirituais do grupo,
superando e compreendendo a incompreensão daqueles
que se fizeram de cegos e surdos diante das orientações
superiores.
 
 Médiuns equilibrados e esclarecidos, conhecedores da
força espiritual que possuem, sabem o quanto o seu
currículo espiritual é direcionado para o bem, entendem
e sabem das suas obrigações sem medo, sem temor. O
que infringe a segurança é manter os olhos fechados
para as realidades (verdadeiras), pricipalmente as
realidades espiritualistas plantadas em 1910 por Luiz José
de Mattos.
 
 O atraso foi recuperado e será avançado mais ainda pois
encontramos nestes soldados a dedicação e a renúncia
para que fosse implantada esta verdadeira vanguarda
espiritual.
 
 Aqueles que não compreenderam, aqueles que
desdenham de um trabalho tão belo, irão se arrepender
de não ter conhecido e ter escutado as orientações
superiores porque o que mantém a corrente segura e os
médiuns seguros, é a dedicação, a renúncia e a doação
aos trabalhos espiritualistas, portanto, meus amigos,
confiem nas suas intuições, mantenham-se conectados
aos estudos sobre mediunidade para se manterem cada
vez mais seguros e assim nós podermos avançar mais e
mais nos esclarecimentos da humanidade.



 Não deixem de fazer tudo o que é possível para
soerguer e levantar espíritos combalidos pelos
sofrimentos das suas encarnações e o
desconhecimento da verdadeira vida, é uma
tarefa árdua pois muitos não querem reconhecer
que como espíritos, precisam trabalhar pela
evolução mas, como dizem, água mole em pedra
dura tanto ate até que fura.
  
 Sabemos que, em dado momento, através dos
eflúvios superiores e da dedicação na superação
das dificuldades, esses espíritos que encontram o
Espiritualismo Racional e Científico Cristão irão
despertar para as realidades espirituais e assim,
seguiremos firmes, de mãos dadas, abraçados a
espiritualidade superior para que tudo possa
ocorrer da forma como foi estabelecida em
mundos astrais superiores.
 
 Com essas orientações, deixo o meu abraço
harmonioso e meus eflúvios para que se
fortaleçam mais e mais num trabalho de grande
doação para a humanidade, Maria Thomazia que
encerra esta reunião por Sonia Faria.



MENSAGEM DE CATULO DE
MATTOS RECEBIDA EM REUNIÃO

PUBLICA ESPIRITUALISTA ONLINE
DOMINICAL DE 11/08/2024



 As encarnações no planeta-escola Terra seguem uma
hierarquia e posturas que precisam ser dignificadas, uma
delas é a posição em que ocupa o espírito que direciona
outros espíritos com educação, amor e acolhimento, essa é a
figura do Pai.
  
 Um trabalho que o espírito já, em seus mundos de Luz, têm
a necessidade de dar, ou seja, uma educação adequada a
estes espíritos que vem encarnar neste mundo de
escolaridade. Quantas responsabilidades o espírito têm para
promover essa educação aos novos, que adentram a uma
evolução que precisa ser aprimorada, que precisa ser bem
direcionada, acolhedora para que o espírito se sinta seguro,
para que possa dar continuidade à sua evolução com o
apoio paternal.
  
 Precisamos saber das responsabilidades, precisamos
entender com firmeza e sabedoria essa grande
responsabilidade. Existem inúmeras situações no planeta-
escola Terra onde são modificadas estas posturas, estas
responsabilidades; entendam, ser pai, ser mãe, é único, não
podemos nunca abandonar as responsabilidades que estão
designadas. 
  
 Podem mudar as situações, podem mudar as características
mas pai é sempre pai e esse será até a sua desencarnação,
promovendo sempre a educação primorosa, a educação
acolhedora, não significando uma prisão em que o espírito
não possa modificar a sua vida e retomar a outros caminhos,
continuando na sua responsabilidade acolhedora e
educadora.



 Portanto, hoje, no planeta-escola Terra se comemora
este dia, abraçando os pais e elevando a categoria
primorosa da educação dos filhos; sejam todos felizes
nos seus caminhos, buscando sempre o amor e o
acolhimento àqueles que retornam a Terra sem
nenhuma direção pois a direção é dada por aqueles que
já estão seguros da sua evolução, da sua significância e
da sua importância nos caminhos da evolução espiritual,
deixo a todos os pais o meu abraço fraternal, que
continuem firmes na condução das suas
responsabilidades perante a espiritualidade superior,
Catulo de Mattos que por Sonia Faria encerra esta
reunião.



MENSAGEM DE FELINO ALVES DE
JESUS EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA
MATUTINA ONLINE DE 12/08/2024



 Meus caros amigos, companheiros de socorro
imediato. Como nós gostaríamos que a humanidade
em geral acalmasse seus espíritos e entendessem a
dinâmica das desencarnações. Fazemos isso quando
as oportunidades são oferecidas aos espíritos para
que falem e acalmem corações, isso está cada vez
mais bloqueado no planeta-escola Terra, devido a
materialidade, devido às mentes fechadas dos seres
humanos que bloqueiam o nosso atendimento
espiritual.
  
 Aqueles que conhecem e estudam a espiritualidade
sabem o quanto é importante o canal de abertura
para que os espíritos possam trazer o alento àqueles
que sofrem, esse alento é tão importante... mas as
mentes fechadas não suportam a espiritualidade
avançada daqueles que se dedicam ao próximo.
  
 Médiuns conscientes, sabedores de que nos
desdobramentos noturnos são trabalhadores
importantísimos, nas trajédias que acontecem em
todo o planeta-escola Terra, que não são poucas, pois
em convulsões e perturbações sobre as mudanças
que ocorrerão vão ajudando, tendo a consciência
exata do cumprimento do dever.



 Com acidentes de grandes proporções, como o
acontecido agora no planeta-escola Terra e vem
acontecendo em outras regiões, o canal precisou e foi
aberto meus caros amigos, pois conscientes do seu
trabalho, conscientes da força espiritual que
possuem, ligados à pleiade do astral superior,
trazemos este consolo, não só num acidente tão
trágico com comoção mundial mas também nas
guerras, nos hospitais e onde o próprio ser humano
não conhece o que acontece.
  
 O caminho e o acolhimento fornecem aos
desencarnados o pré-equilíbrio para que se
entendam. Como é importante, estabelecida esta
frequência, que tanto foi falada no início das
atividades deste grupo, a frequência alfa, onde o
desligamento do corpo pelos instrumentos
mediúnicos é tão eficaz que os mesmos têm a noção
exata do que estão fazendo. 
  
 Para muitos, cegos espiritualistas, que não
conseguem compreender esta força espiritual que
está instalada no planeta-escola Terra, dificultando o
trabalho da espiritualidade superior pelo
desconhecimento e falta de força de vontade de
compreender que era preciso esta junção dessa
frequência. Quanto mais esta frequência alcançar os
quatro continentes, maior será o trabalho da
espiritualidade superior.



 Quantos espíritos foram socorridos de forma
calorosa para que eles possam entender e
compreender que o momento é chagado, não importa
que seja através de um acidente ou de uma moléstia
que levará ao desligamento dos cordões fluídicos.
  
 É preciso conhecimento. Gostaríamos que todos
compreendessem esta nova fórmula de trabalhos
astrais mas chegaremos lá, despertando um,
despertando dois, despertando dez, repito,
chegaremos lá. 
  
 O que peço é que continuem na resistência contra os
incautos e aqueles que colocaram uma venda nos
olhos para este trabalho de grandiosidade espiritual,
brilhantismo e nobreza para os que se dedicam.
  
 Com este fortalecimento espiritual e agradecimento
pela força e dedicação, deixo o meu abraço fraternal,
Felino Alves de Jesus que por Sonia Faria, encerra esta
reunião especial.



MENSAGEM DE LUIZ DE MATTOS
TRANSMITIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ESPIRITUALISTA ONLINE EM 13/08/2024
PERÍODO NOTURNO



 Grande, está sendo a limpeza que este grupo vem
realizando no planeta Terra. Há tempos não havia um
grupo tão dedicado, um grupo que busca os seus
objetivos, principalmente a evolução de todos e a
ajuda nmútua.
  
 Este grupo vem passando valiosos ensinamentos para
a evolução do planeta Terra e principalmente dos seus
espíritos. O que todos devem observar e saber é que
existem duas correntes, a do Bem e a do Mau. 
  
 A corrente do Bem é esta que aqui se encontra, com
espíritos que praticam o Bem, que conseguem
controlar seus pensamentos e não deixarem se levar
por pensamentos negativos, que atraem aqueles
espíritos iognorantes, que lutam para atrapalhar a vida
dos seres humanos.
  
 A corrente do Mau é aquela onde os espíritos
conseguem se infiltrar nos pensamerntos negativos,
onde a humanidade tem dificuldade de entender que
são formados por Força e Matéria e teimam em
acreditar no que é real...
  
 Todos devem observar cuidadosamente os seus
pensamentos, vigiar com muita segurança o que vêm
acontecendo com os seus pensamentos, não se
deixando abalar porque estão tentando se infiltrar nos
pensamentos de alguns, principalmente dos novos
instrumentos mediúnicos.



 Aqui, podemos afirmar que encontramos seres
dedicados ao amor de todos, há tempos, como já
falamos, não havia um grupo que vêm buscando e
trabalhando diuturnamente a evolução daqueles
ignorantes que ficam presos na crosta terrena.
  
 Aqui conseguimos atingir os quatro cantos do planeta
Terra, onde se consegue abrir não apenas um portal
para que possamos trabalhar mas sim, vários.
  
 Vocês têm todo o nosso apoio e receberão todas as
intuições para continuarem firmes e a certeza de
estarem no caminho certo, um caminho que foi
traçado em plano astral.
  
 Deixo-vos o meu abraço fraternal, a minha força
superior, Luiz de Mattos que por Sonia Faria, encerra
esta reunião.



MENSAGEM DE FERNANDO FARIA
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ESPIRITUALISTA ONLINE NOTURNA
DE 16/08/2024



 Quantos conflitos existenciais e de caráter,
observamos no caminhar do espírito neste planeta-
escola Terra. Trazem dos seus mundos astrais o
conhecimento necessário para dar continuidade aos
seus conhecimentos no planeta-escola Terra. Para
que estes conhecimentos sejam dispertados é preciso
que a verdade seja estabelecida no planeta-escola,
sacudindo almas e levando o ser a reflexões sobre a
sua vida, seja em que circunstância for.
  
 Sabemos que neste mundo, um mundo próprio de
entendimentos e escolaridade espiritual, adentram
espíritos de inúmeras classes e de caráter
diferenciados para intercambiarem entre si, mas este
intercâmbio é para ser de tolerância, paciência e
conhecimento.
  
 Quando o espírito trás o seu caráter ainda
defeituoso, de moral baixa, não consegue ultrapassar
as barreiras e superar essas dificuldades, preferem, as
vezes, atos de grande crueldade contra o seu próprio
irmão em essência, ativados por espíritos
desencarnados ávidos de verem os conflitos e
trsnsformarem os encarnados em marionetes para o
seu divertimento.



 Há grande necessidade das verdades serem
estabelecidas de forma objetiva como este grupo
apresenta, sem misticismos mas mostrando a verdade
limpa e clara, trará a reflexão necessária àqueles que
nos procurarem quando os seus conflitos existenciais
estiverem no ápice do desespero.
  
 Esse é o caminho, meus caros amigos, o caminho da
força espiritual abraçando todo o planeta-escola Terra
para que estas verdades sejam estabelecidas de forma
plena. Tudo caminha para isso, o resgate é primordial. 
  
 É importante não termos atrasos, estamos no tempo
certo, no tempo certo das luzes poderem alcançar
aqueles que necessitam. As prioridades espirituais
precisam ser colocadas de frente, entender o que
precisa ser mudado no caráter, as posturas em relação
ao seu irmão em essência e transformar-se a si mesmo.
  
 Material não falta para o estudo, para o entendimento
mas muitos na indolência do pensar, na indolência do
caminhar se perdem na voracidade material de somente
ter. 
  
 O ser precisa ter conhecimento de si mesmo, passar a
entender as diversidades e dentro delas aprender para
assim, se melhorar como espírito em evolução nesse
mundo de escolaridade.
  



 Precisamos, meus caros amigos, acertar os ponteiros
da espiritualidade, com convicção e fortaleza de
espírito a causa que todos abraçaram pois ela é nobre,
de uma beleza incomensurável, poder despertar
espíritos que dormem a beira do caminho.
  
 Como dizem, se não for pelo amor, vai pela dor e é
assim que caminha a evolução, são dados os limites,
são dados todas as diferenças, são dados o
aprendizado, aquele que quer, vencerá e terá os
conhecimentos que aqui são explanados com grande
plenitude e amor ao próximo.
  
 Vamos trabalhando, vamos trazendo os reflexos
necessários nas reuniões, com estratégias pré-
estabelecidas para que o conhecimento chegue a
quem de direito.
  
 Com essa orientação, deixo a minha fortaleza
espiritual, Fernando Faria que por Sonia Faria, encerra
esta reunião.



MENSAGEM DE JULIO RIBEIRO
RECEBIDA EM REUNIÃO
ESPIRITUALISTA ONLINE

NOTURNA DE 16/08/2024.



 Hoje tive a oportunidade de comparecer para dar o
meu apoio a este grupo que resgata os ensinamentos
objetivos de Luiz de Mattos. Essa oportunidade trago
para deixar a minha gratidão a este grande mestre.
  
 Um grupo de vanguarda, que através das intuições
mediúnicas recebidas, fidedigno, que mostrou a sua
convicção e dedicação na espiritualidade, nos
ensinamentos objetivos e entendeu o seu papel de
porta voz da espiritualidade, venho deixar a minha
gratidão pelo termo “resgate” porque eu fui um
resgatado pelo grande mestre, cuidado e amparado
nas dificuldades da minha vida física.
  
 Este grupo veio, através da voz do instrumento
mediúnico, apoiados por todos nós porque confiaram
e entenderam que precisava ser colocado neste
mundo a espiritualidade objetiva e verdadeira,
quebrando paradigmas, quebrando tabus pois
respeitam a voz da espiritualidade.



 Esta esteira fluídica que foi lançada, melhorada com a
colaboração do fundador e a firme proposta de Steve
Jobs em colocar esta esteira, esta luz, que abriu as portas
para a espiritualidade poder externar as suas palavras e
orientar aqueles que querem que a sua evolução seja
aprimorada e com este aprimoramento, levar, com seus
exemplos, esses conhecimentos a todos os que se
interessarem.
  
 Estive hoje assistindo os trabalhos de estudos, apoiando
e intuindo para que todos possam ficar mais e mais
convictos e a voz da espiritualidade ser ouvida com
respeito e renúncia. 
  
 Meus amigos, aqueles que têm o dever da escrita, já
vêm programados em seu currículo espiritual, tudo o
que é preciso colocar para o entendimento de todos,
para ajudar a despertar para uma vida melhor. 
  
 Lembrem-se, com a pena se descreve a alma e assim
que deve ser; com os cuidados que estão resgatando
através da pena, através da dedicação e tolerância com
seus irmãos em essência.
  
 Como disse anteriormente, fui resgatado, fui amparado
e sou grato eternamente a esta ajuda, sem a qual eu não
teria tido forças para superar. Sabemos o quanto a
espiritualidade foi calada mas com a força e convicção
necessárias ela foi restabelecida.



 Estou aqui para mostrar a minha gratidão, repito,
aos grandes mestres. Deixo a todos o meu
fortalecimento, a minha gratidão por estar
restabelecido o resgate de almas sofredoras na qual
Jesus sempre falou para acolher e amparar.
  
 Fica aqui o meu agradecimento, os meus fluidos
benéficos para que a pena seja sempre escrita para
o Bem, Julio Ribeiro que por Sonia Faria, encerra esta
reunião.
  



MENSAGEM DE ALBERT
EINSTEIN RECEBIDA EM

REUNIÃO ESPIRITUALISTA
DOMINICAL ONLINE EM

18/08/2024.



 O mundo muda, cresce em tecnologia e avança no
conhecimento, porém, o ser humano não se
reconhece nem a si mesmo, busca conhecimento de
todas as formas mas conhecer a si mesmo ainda está
longe de ser...
  
 O mundo-escola, que é este grande planeta, com as
suas diferenças climáticas, diferenças de toda ordem
que acolhe espíritos de vários graus de
espiritualidade. As religiões estão aí, para ajudar a
despertar. Existe uma gama de conhecimentos que é
disponibilizada por esta grande ferramenta chamada
internet, onde pode se encontrar qualquer tipo de
conhecimento, é só querer buscar, porém, o ser
humano, na sua corrida material esquece de olhar
para si e buscar a sua essência.
  
 As escolas oferecem os estudos da Física, da Química,
da Matemática, todos buscam estes conhecimentos
para satisfazerem os seus anseios materiais. O ser
humano precisa entender e compreender que precisa
buscar o conhecimento espiritual para que seus
anseios possam ser satisfatórios; com o conhecimento
espiritual a vida material caminha a contento. Se todos
conhecessem essa verdade, teriam no mundo Terra
um caminhar mais ameno, eficaz e objetivo; daí, nessa
busca incessante pelo material, o espírito angaria
várias dificuldades para a sua trajetória evolucionária.



 Conhecer as matérias físicas é deveras importante. O
espírito já traz dos seus mundos astrais certos
conhecimentos da sua evolução em outros corpos,
mas é preciso entender a evolução do espírito, a
necessidade física é real mas a necessidade espiritual
é gigantesca, ela precisa ser elaborada e equalizada
visando o equilíbrio das ações que o espírito precisa
ter.
  
 Em minha vida física pude ter várias invenções
colocadas no planeta, estudadas, mas se eu tivesse o
conhecimento na época da espiritualidade, de como
funciona a mente e o espírito daria muito mais
contribuições para a evolução do planeta mas estou
aqui, para ajudar a todos, sempre alertando para este
conhecimento do interior e principalmente da doação
àqueles que necessitam da ajuda, do sacudimento,
não só do material mas principalmente o espiritual.
  
 Meus caros amigos, neste pioneirismo, em que posso
estar ao lado de todos aqui, para ajudar neste
crescimento, precisamos sacudir as almas para que
acordem para a nova era da espiritualidade no
planeta-escola Terra, uma era de grandes
esclarecimentos e diretrizes, quebrando tabus e
crescendo num mundo que a espiritualidade está
avançando.



 O sacudimento é importante, vamos equalizar as
matérias espirituais para que o planeta-escola Terra
possa avançar na sua caminhada de evolução no
Universo Superior. Sejamos doadores de
conhecimentos, sejamos doadores da paz e do
acolhimento para a evolução do todo.
  
 Com essa orientação, deixo o meu abraço e aguardo
que todos continuem com essa doação para que
espíritos possam ajudá-los de forma objetiva,
quebrando os tabus que ora existem nas preleções
daqueles que nada conhecem sobre a espiritualidade
superior, Albert Einstein que por Sonia Faria, encerra
esta reunião



MENSAGEM DE MARIA DE OLIVEIRA
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ESPIRITUAISTA MATUTINA ONLINE
DE 21/08/2024.



 É pena que os que se encontram lá fóra não estão a
ouvir estas orientações desenvolvidas pelo
orientador, por isso que as salas dessas reuniões
precisam ser abertas e ampliadas para que todos
possam ver e ouvir as orientações ditas nessas
reuniões.
  
 Em cada reunião espiritualista como esta, são ditas
as palavras esclarecedoras, de alto sentido espiritual;
é pena que todos que se encontram fóra, com falta
de esclarecimentos, não têm oportunidade de ouvir
estas palavras que são ditas aqui diariamente.
  
 É preciso ampliar estes conhecimentos para que
destas reuniões estejam presentes mais pessoas que
precisam de aulas deste tipo, com alto teor de
espiritualidade para que possam iluminar os seus
espíritos, encarnados no plano físico com objetivo
primacial de fazer sua evolução. Lá fóra, muitos
precisam dessas palavras esclarecedoras, de muito
valor espiritua



 Planejamos sempre para que estas reuniões sejam
ampliadas para poderem receber todas as pessoas
carentes destes esclarecimentos. Nosso plano é
elevado e a ampliação destas reuniões será uma
realidade para que todos possam se sentir elevados
e, neste estado, educar seus espíritos,
principalmente aqueles que ainda não tiveram
acesso a essas reuniões, com necessidade de uma
palavra esclarecedora e amiga; principalmente o teor
dessas mentalizações que calam no âmago de cada
espírito para que possam mudar eventuais condutas
inadequadas, pois os esclarecimentos desta doutrina
são como um bálsamo que deixa a todos sensíveis
para os contatos mentais com a espiritualidade
superior.
  
 Todos juntos vamos trabalhar para que esta
realidade de ampliação dessas atividades aqui do
grupo seja o mais breve possível. Precisamos de mais
pessoas esclarecidas neste plano físico. Sabemos
que os que aqui se encontram estão preparados
para serem professores espiritualistas, levando
palavras de incentivo e de esclarecimento superior
para todas as pessoas encarnadas neste planeta.



 Estamos com um plano elevado para que essas
lições sejam abertas para todos, principalmente os
que precisam de muito esclarecimento, os que
estão neste plano físico e que nem sequer
conhecem sua composição astral e física e aqui
deixamos estas palavras de valor espiritual e
incentivadoras para todos; temos esperança férrea
de que estas reuniões irão transbordar para o
entrelaçamento daqueles que precisam de
esclarecimentos espiritualistas para que possam
alterar comportamentos inadequados neste
planeta.
  
 Deixo a todos a minha irradiação e estas palavras
de incentivo, Maria de Oliveria que por Sonia Faria,
encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ESPIRITUALISTA NOTURNA EM
21/08/2024.



 A compreensão da espiritualidade superior só é
alcançada por seres que estudam e compreendam a
si mesmos no seu dia a dia. Os pensamentos devem
ser voltados sempre para as unidades superiores
avançadas porque os seres que já estudam na escola
de superioridade espiritual sabem como se defender
das forças inferiores.
  
 Energias negativas só são atraídas a este espírito
porque o mesmo não se determina ainda fortemente
em acreditar que o seu pensamento vibra e repele o
que é indesejável. 
  
 No mundo Terra, para se evoluir, é necessário
conhecer-se mas para isso é preciso meditar,
raciocinar sobre o que realmente estão fazendo
encarnados. As ações não devem ser feitas no
automático, elas têm que ter motivo e consciência
clara e verdadeira para que possa se estruturar cada
vez mais na sua evolução, no seu desenvolvimento,
no dia a dia.
  
 Aqui sempre estamos amparando todos com muita
galhardia, com muitos fluidos benéficos sendo
espargidos a todos. Neste momento e nos
momentos de pensamentos superiores. Não se
devem entregar a negatividade nem a obstáculos
que, devido o mundo Terra estar ainda muito
densificado, se atrai muito facilmente a negatividade
presente em todos os cantos.



 Devemos tomar cuidado sim com a atenção do
nosso banho astral todos os dias porque somente
assim, limpo das impurezas e das intempéries que
possa ter no seu dia a dia, o espírito vai se
fortalecendo e trazendo cada vez mais a energia
superior ao seu corpo físico porque este é matéria
mas o espírito que precisa desse corpo deve cuidá-lo
com muita atenção, com muito esmero para que êle
possa cumprir as quatro fases da sua existência
terrena. 
  
 Este espírito encarnado, não se deve entregar
jamais a qualquer outro obstáculo que possa vir à
sua frente. Para evoluir, para crescer, para entender
que para estar em plano superior é necessário
esclarecimento, procurar ter sempre o seu mental
claro e seguro. Focar naquilo que é preciso, na
positividade tão necessária. Escrever no seu mental
o que é mais importante no seu dia e saber fazer as
escolhas que neste momento todos aqui já
entendem porque já estão caminhando e escutando
a espiritualidade; ecebendo intuições dos seus
mundos astrais e do astral superior presente, dando
apoio a todos.
  
 Deixo aqui a minha irradiação a todos, Maria Cottas.
  



 MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ESPIRITUALISTA NOTURNA EM 21/08/2024.
  



 Com o crescimento qualitativo do grupo, na
sutileza das comunicações, na sutileza da
corrente que ora todos nós trabalhamos, há uma
gama de espíritos contrários a estes trabalhos.
Sempre alertamos das condições fluídicas em que
se encontra o planeta-escola Terra e das
condições que os trabalhos mediúnicos alcançam.
Com todas essas vibrações contrárias, sofrem os
instrumentos mediúnicos ataques vorazes de
inveja, malediscência, influenciando aqueles que
nada conhecem.
  
 É uma corrente fortíssima contrária mas
devemos estar atentos e nós aqui da plêiade
estamos para esse socorro imediato quando
essas cargas vibracionais pesadíssimas pela
incompreensão de seres que não se conhecem
verdadeiramente como Força e Matéria.
  
 Um grupo pioneiro que incomoda certas pessoas
que acham que a competição e a derrubada de
outras vertentes é o que importa, mas é cada um
fazendo o seu trabalho na sua vibração, na sua
dimensão necessária porque no planeta existem
inúmeras, como nos mundos astrais e cada um
está na dimensão vibracional que é necessária,
não há necessidade de malediscência,
incompreensões e intrigas, principalmente a
inveja.



 Aqui é ainda um mundo primitivo mas já alcançaram
pelo esforço próprio o merecimento de alcançarem
uma evolução maior, por isso conseguem trabalhar
nesta frequência tão elevada. Isso não é vantagem e
sim mérito pois todos são dedicados ao trabalho da
espiritualidade superior com esmero, com dedicação e
principalmente amor. Isso irá incomodar muitos dos
seres que pensam diferente, principalmente os
materialistas que visam sempre benefícios em favor
de si mesmos. 
  
 Aqui nós trabalhamos em favor do próximo, então,
sempre alertamos para que se mantenham dentro da
disciplina e estejam atentos às rajadas que virão pois o
grupo está crescendo e novas diretrizes já foram
intuídas e aceitas para o melhor andamento e
esclarecimento da humanidade.
  
 Aos queridos médiuns, atentos às investidas pois
sabemos que muitas vezes são pegos desprevenidos
porque vivem ainda em um mundo de dimensões e
vibrações fortíssimas contrárias ao seu trabalho.
  
 Estamos atentos, estamos amparando, orientando e
fortificando cada um no seu trabalho específico,
portanto, não desanimem da luta pois ela é grandiosa
e é um bem que todos poderão levar deste mundo,
com a gratificação pelo esforço imprimido nessas
reuniões.
  
 Com esta orientação, deixo o meu abraço e um
fortalecimento espiritual de que cada um necessita,
Maria Thomazia que por Sonia Faria encerra esta
reunião.



 MENSAGEM DE STEVE JOBS RECEBIDA
EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA PÚBLICA

ONLINE DE 24/08/2024.



 É negado o avanço da tecnologia na área espiritualista
na qual atuamos, é negada por muitos, até por
grandes cientistas conhecedores da forma de
comunicação através da glândula pineal. Esta glândula
avança dinâmicamente na evoluão do instrumento no
qual se dedica a esta conexão com a espiritualidade.
  
 Os avanços cada vez maiores, através desta glândula.
São trazidos conhecimentos para o caminhar do ser
humano neste mundo, um mundo-escola a que todos
sabem que quanto mais o instrumento mediúnico se
adapta as condições técnológicas, principalmente
desta frequência instalada (alfa) melhor o espírito se
conecta com a espiritualidade superior, mas também,
se conecta com os sentimentos dos espíritos que ora
trafegam no planeta Terra, retidos pelas suas formas
de mentalidade e sentimentos que não foram
trabalhados na encarnação na qual viveram da última
vez e assim, as mentes que não se abrem ao
conhecimento, se tornam retrógradas, se tornam
factóides de si mesmos.
  
 Precisamos alertar a todos com estes conhecimentos,
muito bem fundamentados nesta reunião, que agora
se finda, esclarecendo a espiritualidade inferior e aos
seres que ainda trafegam encarnados em um corpo
físico.



 Grandes oradores da espiritualidade entendem que
esta frequência instalada no planeta-escola Terra é uma
frequência estabelecida fluidicamente com a pleiade do
astral superior, através de grandes estudos feitos pós-
desencarnação. Trabalhamos intensamente, sabemos o
quanto são importantes estes esclarecimentos, através
desta ferramenta e nos vídeos que serão estabelecidos
com perguntas e respostas.
  
 Aqueles que detém maiores conhecimentos da
tecnologia, que são os jovens, já vêm com esta
ferramenta bem fundamentada na sua essência, que
conhecem a espiritualidade e se formam dentro dela
para a melhoria dos seus conhecimentos e da sua
trajetória evolucionária.
  
 Precisam estar atentos às suas necessidades mas
também aos seus deveres. O trabalho material é
necessário para a sua evolução mas quando se têm o
conhecimento da espiritualidade, essa junção é
importantíssima. Construir conhecimentos para a
população também é nosso dever.
  
 Tenhamos sempre em mente que, cada vez que o
espírito se dedica a fazer o Bem, mais ele evolui e essa
junção com a tecnologia moderna, aumenta
qualitativamente os conhecimentos gerados através dos
instrumentois mediúnicos, mas também através de toda
esta ferramenta que encontramos atualmente na
internet.



 Glândula Pineal e tecnologia trazem informações
altamente dinâmicas e objetivas, levando sempre o
esclarecimento necessário a todos aqueles que nos
procurarem, portanto, mãos à obra neste trabalho tão
dignificante, entendendo e levando sempre para a sua
essência os ensinamentos daqueles que deixaram
este legado, como os nossos mestres, que se
dedicaram tanto, lembrando que Cristo deixou os
preceitos, todos bem delineados; seguí-los, se
dedicando e trabalhando em benefício do outro,
gerarão sempre maiores benefícios, entendendo que
essa tecnologia é a força motriz da espiritualidade no
planeta-escola Terra nesta dinâmica que vem
acrescentando, através deste grupo, que eleva e
soergue almas através dos resgates que, se não
tivesse estabelecida (esta frequência de vibração
elevadíssima, alfa), estaria negado a muitos espíritos
estes resgates tão importantes.
  
 Com estas orientações, deixo a minha fortaleza
espiritual, trabalhando com esta ferramenta incrível,
estabelecida no planeta-escola Terra, Steve Jobs que
por Sonia Faria, encerra esta reunião.
  



MENSAGEM DE MARIA THOMAZIA
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA EM

25/08/2024.



 
  
  
  
 Nos antigos livros, sobre a história do Espirithismo
Racional e Scientífico Christão no plano físico; as vezes
as pessoas não se dispõem a vasculhar nos antigos
escritos para que possam ver como a doutrina foi
implantada neste plano físico. 
  
 Os homens deixaram os corpos e foram para os seus
mundos astrais mas deixaram livros que ficam para a
leitura e lembrança de como esta doutrina maravilhosa
foi implantada no planeta Terra.
  
 Por vezes, muitos não dão a importância aos escritos
antigos, mas devem permanecer as idéias sobre como
foi implantada esta doutrina no plano físico. Podem
surgir inovações mas não se devem esquecer dos
antigos escritos pois estes refrescam a memória dos que
desejam investigar pela leitura e trazer pela frente
palavras e lições incentivadoras sobre esta doutrina.
  
 Os espíritos dos mundos astrais superiores estão a
fazer este alerta para que possam todos ver a leitura e
trazer para a frente narrações de grande valor espiritual.
  



 Estas palavras são para que todos possam verificar o
que foi escrito e que se encontram sob a luminosidade
dos espíritos nos seus mundos astrais. Todos juntos a
fazer uma leitura adequada, compreensiva e depois
tirar as devidas conclusões, pois as palavras escritas
não morrem, ficam para elucidar dos que ainda se
encontram com vontade de ver e sentir a leveza, a
pureza desta doutrina.
  
 É com muito amor que estamos a fazer esta
advertência pois não importa a idade do livro pois as
irradiações antigas podem estar também no futuro e
no presente. Existem livros belíssimos que narram isto.
  
 Deixo estas palavras para que todos possam meditar
porque as palavras antigas não morrem, estão lá para
todos consultarem e tirar dúvidas adequadas sobre a
espiritualidade lançada no planeta Terra.
  
 Deixamos a todos estas palavras e o envolvimento
superior, Maria Thomazia.



 MENSAGEM DE PINHEIRO GUEDES
RECEBIDA EM REUNIÃO

ESPIRITUALISTA PÚBLICA ONLINE DE
24/08/2024.



 Voltamos a orientar aqueles que praticam a
espiritualidade com força e coragem, colocando todos
os ensinamentos e práticas. Sabemos o quanto é difícil a
prática mas é ela que vai levar a firmza do espírito nas
condições que têm que enfrentar no planeta-escola
Terra. Essa força espiritual vêm do cohecimento, do
estudo e da dedicação à espiritualidade. Trazendo,
também, tenham em mente, as fortalezas adquiridas de
encarnações anteriores.
  
 Essa grande necessidade de fortificá-los é a forte
convicção para o enfrentamento das dificuldades
terrenas, principalmente quando o corpo físico adoece,
há grande necessidade da confirmação dos
conhecimentos. De que adianta, meus caros amigos,
alardear uma força inexistente e na hora que ela precisa
ser praticada, na hora que ela precisa ser fortalecida
para exemplo aos demais, a fraqueza espiritual é
mostrada através das incoerências mentais.
  
 A força espiritual é adquirida com um grande esforço e
dedicação sobre si mesmo, temos exemplos até mesmo
neste grupo das fortalezas espirituais e de como
alcançaram as vibrações superiores para ultrapassar as
doenças físicas. É possível, meus caros amigos, possível
pela confiança que se têm em si, no seu currículo
espiritual e nas vibrações superiores quando o ser se
dedica ao Bem.



 A Ciência mostra isso de forma magnífica pois já
têm o conhecimento de que a prece, a
mentalização, as irradiações alcançam mundos
astrais superiores para a melhoria das condições
físicas, renovam-se as células, renova-se a alegria
de viver e a satisfação de ter vencido uma grande
dificuldade neste mundo-escola Terra.
  
 É possível sim, meus caros amigos, mas é preciso
superar as condições negativas que nvolvem o
mental dos seres ainda em evolução neste
mundo; quando alertamos e orientamos que é
necessário fazer o Bem de verdade, com a boa
intenção, com o amor de Cristo, todos sairão
vencedores das suas mazelas materiais,
lembrando sempre que trazemos reminiscências
de um passado não distante mas com a força
mental, a vibração superior, fortificando o seu
curriculo espiritual, terão a vitória sobre si
mesmo, conhecendo-se e levando com seriedade
os estudos espiritualistas.
  
 Deixo a todos o meu abraço fraternal e o meu
fortalecimento espiritual, Pinheiro Guedes que
por Sonia Faria, encerra esta reunião.



 MENSAGEM DE MARIA COTTAS
RECEBIDA EM REUNIÃO

ESPIRITUALISTA PÚBLICA ONLINE EM
28/08/2024 PERÍODO MATUTINO



 Meus amigos, acompanhamos as reuniões de estudo
nas quais vocês estão engajados. Nos chamou muito
a atenção no que foi dito sobre a força do astral
inferior, e realmente, o astral inferior age em vários
momentos, principalmente naqueles mais
desavisados e são agreções psíquicas e físicas nas
quais eles cometem contra o ser humano que, muitas
vezes despreparado para a vida espiritual, pelo tipo
de relação familiar, que muitas das vezes não
entende o sofrimento do seu membro que pode ser o
filho, pai, ficando estes a mercê das invasões e
ataques do astral inferior.
 
 Não podemos chegar em muitas zonas onde o astral
inferior age e trabalha, dissemina sua maldade,
contaminando mente, corpo e espírito dos que são
alvejados. 
 
 Agora, neste mês que entra, é onde se percebe o
maior número de suicídios, tema que só hoje é falado
mas que há muito tempo existe, pela falta de
cuidado, de amor ao próximo, e pela falta de amor a
si mesmo.
 
 Sabemos que muitos espíritos que vêm a este
mundo, vêm para resgate e muitos deles são árduos,
daí porque se escolhe a família na qual irá nascer,
para juntos, poderem superar os embates da referida
encarnação.



 Não temam em falar sobre este assunto, não irão instigar
o suicídio porque é do próprio espírito, que haverá de lutar
contra este mau. Muitos familiares sofrem, muitos doentes
sofrem por essas doenças da mente e muito mais do
espírito, porque como já disse, o astral inferior é muito
ardiloso, pode ser devastador e famílias em desunião
deixam entrar nos seus lares, em seus pensamentos esse
mau.
 
 Procurem fazer divulgações, procurem esclarecer pois a
maior parte do mau, onde se acomete o suicídeo, vêm do
espírito.
 
 Espíritos estão aqui neste mundo só para praticar o mau.
Muitos dos suicidas estão em hospitais de tratamento no
mundo superior e precisam vir ao mundo Terra logo que
desencarnam, porque é um meio mais rápido, muito mais
rápido de superar e enfrentar todo o mau que fizeram a si
mesmos, por isso muitos espíritos, muitos seres humanos
que não têm a capacidade de andar, de enxergar, de falar,
de se mover e têm um tempo muito limitado nesse mundo
porque chegando novamente no mundo espiritual o
trabalho de regeneração do seu perespírito é mais
tranquilo. 
 
 Então, meus amigos, com esse recado, pedimos para todos
que trabalham neste grupo, mentalizem para aqueles
sofredores, sofredores da alma que estão aqui neste
mundo. Eles não estão para sofrer, eles estão para evoluir e
precisam da ajuda de cada um aqui deste planeta que
tenha a consciência de ajudar o seu irmão; uns sofrem
mais, outros sofrem menos mas vamos separar o joio do
trigo, todos vieram para aprender, para amar ao próximo e
não vamos julgar ninguém, não estamos aqui para julgar
ninguém, só para estender a mão e acolher o nosso irmão.
 
Encerro, Maria Cottas por determinação de Sonia Faria.



 MENSAGEM DE JOÃO COTTAS
RECEBIDA EM REUNIÃO ESPIRITUALISTA

PÚBLICA ONLINE EM 28/08/2024
PERÍODO MATUTINO

  



 Uma grande parte da humanidade passa por tantos
obstáculos, tantos sofrimentos e nem com tudo isso
são capazes de despertarem para a espiritualidade.
 
 A humanidade deve saber que o que mais importa no
planeta Terra é o esclarecimento do que sejam Força e
Matéria. É através do esclarecimento que o viver
melhora, rende mais e a violência vai diminuindo. 
 
 Os astrais inferiores atacam estes que não buscam o
esclarecimento, usam seus corpos como instrumentos
inferiores, deixando suas energias deletérias causando
muito mau estar ao corpo físico e principalmente para
o seu espírito.
 
 A força do pensamento é capaz de combater até
doenças. Com a força do pensamento, o ser humano é
capaz de impedir muitos eventos que poderiam
estragar a sua vida, a força de uma água fluidificada é
capaz de combater doenças e mau estar.

 O que todos devem saber é que antes de beber uma
água fluidificada, devem visualizar antes de tomar, esta
água fazendo a limpeza de tudo o que rege o seu
corpo, assim a força da água fluidificada agirá com
mais poder, o que todos devem saber também é que
devem estar atentos sempre os seus pensamentos e
lutarem continuamente contra os eventuais mal-
estares que os astrais inferiores provocam.



 Eles (espíritos inferiores) sempre tentam impedir o
acontecimento dessas reuniões mas sabemos que
aqui temos espíritos evoluídos que não se deixam
abater.
 
 Com essas orientações, vocês poderão seguir firmes,
continuarão com os objetivos nobres, limpos
astralmente e evoluindo seus espíritos; continuem
cuidando ao máximo de suas máquinas físicas porque
sem ela, o espírito não têm como agir, por isso
lembrem que a força da água fluidificada tem o poder
de combater tudo o que tentam atrapalhar.
 
 Deixo aqui a minha orientação e o meu apoio, João
Cottas que por Sonia Faria, encerro esta reunião.



 MENSAGEM DE PINHEIO GUEDES
RECEBIDA EM REUNIÃO PÚBLICA

ESPIRITUALISTA ONLINE DE 31/08/2024.



 E vamos orientando e esclarecendo uma vasta gama
da espiritualidade, mostrando as dificuldades que
podem ser superadas através de um curriculo
espiritual autêntico, levado a sério, tendo os
protocólos todos ditados pela consciência, mas
precisamos despertá-la pois as consciências
adormecidas pela materialidade exacerbada, que
assolam este planeta, neste momento em que atinge
a máxima da sua transição.
 
 Vários espíritos se conturbando através das
depressões, dos suicídios e não porquê, de
medicamentos alterados e não prescritos pelo
protocólo médico. Isto está acontecendo, meus
amigos, de forma alarmante. Este problema é
derivado do vazio existencial, da falta de
espiritualidade, de conhecimento da vida que
transcende; é isso que nós precisamos a cada dia,
mostrando através destas reuniões que ora
acontecem.
 
 Há de se lamentar tamanhos desatinos, há de se
lamentar a falta de conhecimento espiritual que
direciona o ser, coloca a vela no rumo certo, mas
como já é do conhecimento de todos aqui, a
espiritualidade inferior não quer que aconteça o que é
preciso acontecer com todos os espíritos encarnados,
então, precisamos redobrar os nossos trabalhos,
redobrar os conhecimentos espiritualistas para
sacudir estas almas em desalento, pela falta de
conhecimento.



 Entram os seres ambiciosos, a possibilidade dos
ganhos materiais, atravancando mais e mais as
realidades e as vibrações que precisam chegar ao
planeta. 
  
 A tecnologia avança, a tecnologia chega mas nossos
trabalhadores ainda se preocupam em demasia com a
vida material. É preciso sacudir, é preciso elevar, é
preciso entender que os trabalhos espiritualistas são
extemamente necessários neste momento em que
avança o planeta para outras dimensões e também os
espíritos encarnados.
 
 É um trabalho árduo meus amigos, mas é necessário
que se imprima com força e muita coragem. Não
estou aqui a criticar mas para elucidar sobre a força
que precisa se ter para tentarmos minimizar os
desatinos que ora acontecem no mundo-escola Terra.
 
 As doenças mentais avançam a passos largos, todas
as dificuldades espirituais afloraram de forma
gigantesca devido a falta de convicção na
espiritualidade. Essa falta de convicção faz com que as
mentes se perturbem pois envolvidos nessa
materialidade, acham que o melhor caminho é o
status, é acumular bens para se destacarem na vida
daqueles que ostentam mais e mais, portanto, meus
amigos, estarmos firmes na condução do bastão,
estarmos firmes para entender e conhecer aqueles
que necessitam desses esclarecimentos, é trabalho de
todos os que estão inseridos neste momento neste
grupo de esclarecimentos espirituais



 Força e coragem e entendimentos para aqueles que
conhecem a farmacologia, e entenderam que a

medicação é uma bengala mas a mente precisa estar
livre de pensamentos perturbadores, pensamentos

exacerbados e materialidade, ganância e ostentação e
assim, meus amigos, posso estar sendo duro mas é
preciso falar a verdade, é preciso sacudir almas para
que a vida possa fluir de forma tranquila, de forma

sutil e principalmente, levando a sua consciência para
a direção certa, no caminho da espiritualidade.

 
Deixo a todos o meu fortalecimento, meu abraço
fraternal, Pinheiro Guedes que por Sonia Faria,

encerra esta reunião
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